

DECLARACIÓN PÚBLICA

La Congregación Hermanas de la Providencia y la Fundación Educacional Escuela Santa Teresita de Llo-lleo, desean manifestar a su comunidad educativa y a la opinión pública su interés por establecer un proceso de escucha y encuentro en atención al malestar expresado, por una parte del alumnado y apoderados, en los recientes días. Estamos conscientes de la legítima inquietud que tiene la comunidad educativa por mantener un clima de paz y de buena convivencia, apuntando al bienestar de todos los estamentos de la institución. Por ello, el Consejo Provincial, junto a la Oficina Vinculante de Servicios, desean iniciar un proceso de diálogo que busque mejorar la convivencia escolar y la construcción conjunta de buen clima.

En relación a lo anterior, invitamos al Centro de Padres y Apoderados, Centro de Alumnas y su profesor/a asesor, a encontrarse con hermana María Antonieta, Superiora Provincial de la Congregación; Juan Araya, coordinador de la Oficina Vinculante; y la hermana directora del Liceo Santa Teresita, hna. María Julia Sanzana; el martes 17 a las 11.30 hrs. en el colegio, para trabajar en un mutuo entendimiento y evitar la divulgación de información en redes sociales que puede ser desfavorable y mal interpretada.

Confiamos en el buen resultado de este proceso que, en palabras del Papa Francisco, esperamos nos ayude a “hacer resplandecer la verdad en nuestras vidas”.

Siguiendo el legado de Madre Bernarda Morin, fundadora de las Hermanas de la Providencia en Chile, nos comprometemos a “buscar en todo la verdad, la equidad, la justicia y la gloria de Dios” (Circular I, pp. 11-12).

Unidas y unidos en la Providencia;

Congregación Hermanas de la Providencia

Fundación Educacional Escuela Santa Teresita de Llo-lleo